



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

4 Pièces

67 m²

Réf. 7_10715SLN

312 000 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

TOULON MOURILLON, Au calme d'une impasse et à quelques pas des criques sauvages, des écoles et des commerces, très agréable T4 de 67.51 loi CARREZ m2 offrant des volumes lumineux. Traversant Sud / Nord, il est composé d'une entrée, d'un séjour de 27 m2 donnant sur une terrasse de 14 m2, d'une cuisine indépendante sur loggia, deux chambres, une salle de bains et un wc séparé. Cave en sous-sol et garage de 15.67 m2. Travaux à prévoir. La copropriété est bien tenue et dispose d'un local vélo. Appartement à la situation très pratique et recherchée ! Copropriété de 84 lots. DPE D

TOULON MOURILLON, In the quiet of a dead end and a few steps from wild creeks, schools and shops, very pleasant T4 of 68 m2 offering bright volumes. Crossing South North, it is composed of an entrance, a living room of 28 m2 opening onto a 14 m2 terrace, an independent kitchen opening onto a loggia, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. Cellar in the basement and garage of 15.67 m2. Work needed. The joint ownership is well maintained and has a bicycle room. Apartment in a very practical and sought-after location! Co-ownership of 84 lots. DPE in progress.

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

